

# Alertan incremento de inseguridad con las obras de la platabanda de Tarapacá

**Acusan que volvió el comercio irregular y vecinos temen quedar atrapados en caso de emergencias.**

José Portales Durán  
cronica@estrellaiquique.cl

**V**ecinos de la calle Tarapacá, entre Amunátegui y Juan Martínez, acusan que el comercio irregular y la inseguridad se mantienen pese al inicio de obras en la platabanda. Incluso, ante una emergencia, dicen que se vuelve más peligroso porque los ambulantes se instalan entre el cierre perimetral y las casas.

Este proyecto que tiene una inversión cercana a los \$160 millones del Programa de Mejoramiento Urbano de la Subdere, comenzó el pasado 8 de abril para erradicar el comercio irregular en ese sector.

Justamente la iniciati-

va municipal responde a una demanda de más de cinco años de los vecinos de calle Tarapacá, Zulema Fonseca, dueña del Almacén Michelle, destaca que hayan sido escuchados, expresó su preocupación ante la inseguridad del callejón que se ha formado. "Si nuestro barrio antes era peligroso, este callejón es otro problema, porque volvió a ser tomado por el comercio irregular, no tienen visibilidad las cámaras y tememos a que pueda ocurrir un incendio con las parrillas en el callejón o en caso de terremoto no poder salir. Estamos atrapados en caso de emergencia", comentó Fonseca.

Rubén Silva, presidente de la Junta de Vecinos



LOS VECINOS SI BIEN DESTACAN LA OBRA ESTÁN PREOCUPADOS POR LA SEGURIDAD.

Coliseo, manifestó que se le hizo ver a los concejales que había quedado ese pasillo demasiado oscuro, angosto y que se iban a prestar para incivilidades. "Es un peligro las parrillas que se si-

guen colocando y es momento que las autoridades salgan cada dos días y no cada una semana a fiscalizar. Es momento que los vecinos tengamos paz y descansemos en las noches con tranquilidad".

Desde el Municipio, afirman que para dar acogida a la solicitud de los vecinos están en constantes fiscalizaciones y durante la tarde del martes, apoyaron un operati-

8

**abril** partieron las obras de mejoramiento de la platabanda en calle Tarapacá.

vo multisectorial de fiscalización al comercio informal, "retirando cerca de 100 kilos de alimentos, 6 carros hechizados y otros artículos que se estaban vendiendo sin contar con los debidos permisos".

Además, explicaron que a la empresa que está trabajando en el proyecto de la platabanda, "le solicitamos la instalación de iluminación, para que el pasillo que se formó con el cierre del sitio, no quede oscuro y brinde mayor sensación de seguridad a los vecinos del sector" aseguraron desde la casa consistorial.